

じゃあいお

だい 第336号

いちかわしりつ おおすちゅうがっこう やかんがっきゅう
市川市立大洲中学校夜間学級

2024.11.29

本校 HP



だい かいべんろんたいかい 第19回弁論大会

11月8日(金)に、弁論大会がありました。生徒一人一人が自分の伝えたいことを考え、これまでに勉強してきた日本語の力を生かして、原稿を書き、読む練習を繰り返し行いました。上手に読むことや緊張しないで発表することなど、生徒によって課題は違いましたが、それぞれが一生懸命練習をしました。当日は、練習の成果を発揮し、堂々と発表することができていました。「あいうえお」から学習を始めた人もいましたが、とても立派に話すことができました。皆さんの思いは、出席して下さった方々にも伝わったことでしょう。

しakai がんぱ
司会を頑張りました！

じゅんび しょうたいじょう
準備として招待状づくりや
だいじか とうじつ
題字書き(毛筆)も行いました。



こうちやうせんせい はげ
校長先生の励ましの言葉



いちかわしきやういく
市川市教育
いいんかい
委員会より
かんそう こうひやう
感想と講評



参観者からのメッセージ



みな はなし そこく おも かんどう
 ・皆さんのお話には祖国への想いがあふれていて感動しました。ネパールやアフガニスタンに行きたくなりました。たくさん勉強して夢をかなえてください。応援しています。

きょう みな はなし き むね あつ にほん き ひ
 ・今日、皆さんの話を聞いてとても胸が熱くなりました。日本に来てあまり日にちがたっていない人、色々あって中学校に行けなかった人、色々な人がいましたが、みんなの想いがガツンと伝わってきて感動しました。魂の言葉そのものでした。これからも皆さんの夢に向かって頑張ってください。また来年もぜひ皆さんの話を聞きに来たいと思っています。

すば べんろんたいかい いっしょうけんめい まな し
 ・とても素晴らしい弁論大会でした。みなさんが一生懸命学んでいると知って、わたしもうれしくなりました。これからも学び続けることを楽しんで下さい。

ほか たすう ろうか けいじ
 ※他にも多数のメッセージをいただきました。廊下に掲示してあります。



進路学活を行いました！

15日(金)に、通訳講師の方も同席の上、高校入試における面接の受け方について学びました。



にほんご はな いえ れんしゅう
 日本語できちんと話せるように、家でも練習しましょう！

がんばった期末試験！



28日(木)、29日(金)に期末試験がありました。みなさん、一生懸命取り組んでいました。わからないところがあった人は、しっかり復習をしておきましょう。



12月



よていの予定

5日 全夜中大会(多くの先生が授業を見に来ます。)

6日 進路学活

9日~11日 面接練習(12日 予備日)

23日 終業式(12月24日~1月5日までは学校は休みです。)

24日 第2回高校入試模擬試験

